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政策調整会議の概要 

開催日 平成19年9月5日（水） 

 

◎項  目 

１ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

 

 

◎内  容 

１ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

  各部局から、19年 8月の主要な取り組み及び19年 9月の主要な取り組み予定について、各部局の主要な取

り組み一覧表を配布のうえ、報告を行い情報共有を図った。 

 

 

【主な意見】 

・ 「こうち産業振興基金」の募集はいつからを予定しているのか？ 

→国との調整も残っているが、大体10月位を予定している。 

・ 「こうち産業振興基金」における、建設業の新分野進出への支援では予算枠は設定されているのか？ 

→中小企業基盤整備機構の承認事項にもなっており、予算枠はある。 

・ 「こうち産業振興基金」については、次回の政策調整会議におけるテーマとして、詳細を報告してもらいこ

ととする。 

・ 8 月 28 日のモード・アバンセに関する最高裁判所決定を受けて、平成 13 年 9 月に決議した「県政改革の６

項目」の取組み状況について、政策推進課から確認させていただきたいと思うので、部局は対応をよろしく

お願いしたい。 

・ 県政改革の問題では、庁議の場でも色々と議論が出ていたが、平成13年9月に決議した「県政改革の６項目」

を再確認するということもあるが、メンバーが全部入れ替わっている中で、新たにもう一度決議し直すとい

うことも選択肢としてあるのではないかという気もしている。中身の文言とかを、今であればこういう風に

書くということもあるかもしれないので、その辺りを含めて検討してもらえればと思う。（副知事） 

・ 知事がもうすぐ替わるので、次の知事でやればいいのではないかという議論になりやすいけれども、事務方

の我々としては、トップが誰であろうと、今必要なことをやっている訳なので、知事が替わったからといっ

て、急に財政が豊かになる訳でもなければ、医者の数が増える訳でもなければ、仕事が急に増える訳でもな

い。今やっている課題というのは、引き続き継続されるし、必要なものは必要であるということなので、そ

れぞれの部局は後送りの議論に流されないように、現時点のことをきちんと説明して仕事を続けてもらいた

と思うので、よろしくお願いしたい。（副知事） 


